

Quartier latin : « Dumas et Pouchkine ». Les deux écrivains n'ont pas que leur prénom en commun. Pourquoi ?

31-03-2017

avec

- Alexandre Dumas (1802-1870) et Alexandre Pouchkine (1799-1837) ont en commun d'avoir des ancêtres d'origine africaine.

-

Le père d'Alexandre Dumas, le général Dumas, était le quatrième enfant d'un noble normand, le marquis Alexandre Antoine Davy de la Pailleterie, parti rejoindre son frère cadet à Saint-Domingue, et de son esclave d'origine africaine Marie-Césètte Dumas.

-

L'arrière grand-père de Pouchkine était Abraham Hanibal (1696-1781), un ancien esclave africain adopté enfant par Pierre le Grand qui l'éleva et en fit un général russe.